

Les salariés de TOYOTA en grève s'adressent à vous !

le 7 avril 2009

La journée de lundi

Hier, la grève a démarré dès 5H30 dans l'équipe bleue.

Au début, nous étions 60. Nous sommes passés en manifestations dans les ateliers avec pour but de convaincre les collègues pas encore en grève.

A la fin de la matinée, nous étions 100.

Des assemblées ont été organisées pour discuter entre grévistes, décider des actions et des revendications.

En équipe jaune, la grève a démarré dès 14H hier. Nous étions attendu par les grévistes de l'équipe bleue et nous avons fait une assemblée à 230 ouvriers des 2 équipes.

Tout au long de l'après midi, nous avons réussi à convaincre plusieurs dizaines de camarades à rejoindre le mouvement.

Nous avons voté aussi pour la même revendication. Nous, on ne peut pas accepter des pertes de salaires ! Le steak, on le paie à 100 %, pas à 60 % !

Tout au long de la journée de lundi, la direction a toujours refusé de nous entendre...pourtant on faisait du bruit ! La direction nous a même tourné le dos !

A 22H, l'équipe verte nous a rejoint malgré les pressions. Et c'est un cortège de 150 (dont 97 de l'équipe verte) ouvriers en colère qui a défilé dans l'usine.

A l'heure où nous écrivons ce tract, l'ambiance est bonne et le mouvement s'amplifie

Les revendications

A la majorité, tous les salariés grévistes ont voté pour le paiement à 100 % du chômage partiel.

Nous avons aussi discuté des salaires et de la prime de 1000 € qu'ont obtenu hier les salariés de Faurecia Somain suite à leur grève.

On a aussi discuté du manque de respect vis-à-vis des ouvriers, des pressions et du chantage.

On a aussi discuté d'obliger TOYOTA à nous payer les jours de grève.

On a discuté de l'interdiction récente de la prise des HZ avec laquelle on n'est pas d'accord.

On a aussi discuté des propos de monsieur Didier LEROY qui a dit jeudi dernier devant les G/L « Je préfère crever que de les payer à 100 % »... Des propos qui jugent l'individu...

AUJOURD'HUI mardi

La grève continue. Soyons de plus en plus nombreux à se faire entendre et à nous rejoindre.

Ceux qui vous disent qu'il ne faut pas faire grève n'ont pas de pertes de salaire sur le chômage partiel !

La grève est un droit et ne peut pas être sanctionnée et ce n'est pas un abandon de poste comme certains chefs peuvent le dire.

Nous sommes en grève pour gagner, pour se faire respecter. La grève, c'est la force des ouvriers et la faiblesse des patrons !